

Les lycéens de Fernand-Daguin solidaires

COURSE Les lycéens ont participé à la Semaine de la solidarité internationale

Dans le cadre de la Semaine de la solidarité internationale (12^e édition), le lycée Fernand-Daguin a organisé tout un programme : dégustations de café équitable, conférences, concerts... et une marche.

Mercredi matin, les 14 classes de seconde du lycée (près de 500 lycéens) ont participé à une marche dans le bois du Parc Féau, parrainée par des sponsors et au profit d'Aides et Actions. « Nous essayons de sensibiliser les jeunes et de récolter des fonds pour l'association, explique Daniel Desprès, coordinateur de l'action bénévole. Les jeunes font entre



Les lycéens ont participé à une marche dans le Parc Féau. PH. B. B.

deux et sept tours d'un circuit banalisé dans le bois. Chacun est allé voir des sponsors pour collecter de l'argent en expliquant qu'il fallait donner un certain nombre d'euros par

kilomètre parcouru et les parrains se sont engagés à respecter leur promesse. Les actions de notre association, créée en 1981, sont en faveur du développement et de l'éducation et

concernent plus de 25 000 écoles. Ce sont aussi 120 projets répartis dans 20 pays ; 63 000 marraines, parrains et donateurs réguliers ; un budget de 26,5 millions d'euros en 2006 ; 48 salariés en France et 574 dans le reste du monde ; enfin, un réseau national de 700 bénévoles organisé en 64 antennes départementales. »

C'est la deuxième année de participation du lycée Fernand-Daguin à cette Semaine de la solidarité internationale, mais c'est la première fois que cette course est organisée. C'est une réussite. « Toutes les classes de seconde ont participé et les lycéens ont vraiment joué le jeu », reconnaît le collectif de professeurs (une vingtaine) à l'origine de cette manifestation et qui a lui-même fourni un gros travail de logistique.

Michèle Ganet

20/11/09